



Abismo-net

Soluciones para la gestión
de mantenimiento en el sector
alimentario

Más seguridad, más eficiencia

La adecuada **gestión de mantenimiento en la industria alimentaria y de bebidas** es fundamental para garantizar la seguridad y calidad de los productos. El mantenimiento preventivo y correctivo de equipos de producción, como mezcladoras, envasadoras y sistemas de refrigeración, minimiza los riesgos de fallos y contaminaciones.

Además, la planificación optimizada de tareas mediante el uso de un sistema de **GMAO*** como [Abismo-net](#) reduce el tiempo de inactividad y garantiza el cumplimiento de las normativas sanitarias, mejorando la eficiencia operativa.

*Gestión de Mantenimiento Asistido por Ordenador



Las Claves para Garantizar la Seguridad y Calidad Alimentaria

Abismo-net permite garantizar la seguridad y calidad alimentaria gracias a una correcta gestión del mantenimiento en áreas vitales como la optimización de tareas preventivas, la trazabilidad de equipos y el cumplimiento de normativas.

[Abismo-net](#) permite automatizar y centralizar el mantenimiento de maquinaria crítica, asegurando que los equipos operen en condiciones óptimas. Como resultado, se reduce el riesgo de fallos, se previene la contaminación y mejora la eficiencia, asegurando productos seguros y de alta calidad.

Auditorías de Calidad y Seguridad Alimentaria

[Abismo-net](#), adaptado al **sector alimentario** también facilita las **auditorías de calidad y seguridad alimentaria**, esenciales para garantizar el cumplimiento normativo en la producción de alimentos. En una industria donde la seguridad y la calidad son primordiales, este software integra funcionalidades avanzadas para garantizar que los equipos y procesos operen cumpliendo las regulaciones.



¿Qué es Abismo-net?

Abismo-net es una solución integral que no solo optimiza la **gestión de mantenimiento** en la industria alimentaria, sino que también facilita las **auditorías de calidad y seguridad alimentaria**, asegurando el cumplimiento de las normativas más exigentes, mejorando la trazabilidad y manteniendo altos estándares de seguridad en la producción de alimentos.

[Más sobre Abismo-net](#)

Descubra las funcionalidades de Abismo-net sector alimentario



Mantenimiento Preventivo y Correctivo Automatizado

Con Abismo-net, las empresas pueden programar y automatizar el mantenimiento preventivo y correctivo de equipos críticos, como mezcladoras, sistemas de envasado y refrigeración.



Los equipos funcionan bajo condiciones óptimas, evitando fallos que puedan comprometer la seguridad de los alimentos.



Gestión de Inventarios de Repuestos

El software Abismo-net controla los inventarios de piezas y materiales esenciales para el mantenimiento.



Garantiza la disponibilidad constante de repuestos, evitando paradas prolongadas que afecten la producción y la seguridad alimentaria.



Cumplimiento de Normativas Sanitarias

Abismo-net permite generar reportes y alertas específicas



Asegura que los equipos cumplan con las normativas de higiene y seguridad, esenciales para evitar contaminaciones y garantizar la calidad de los productos.



Trazabilidad y Registro Completo de Mantenimiento

Abismo-net ofrece un registro detallado del historial de mantenimiento de cada equipo para auditorías y controles de calidad.



Certifica que los equipos han sido mantenidos de acuerdo con los estándares de seguridad alimentaria (normativas como HACCP, ISO 22000 y las Buenas Prácticas de Manufactura (BPM)).



Control de Limpieza y Desinfección

Abismo-net integra las tareas de limpieza y desinfección periódicas en el plan de mantenimiento, asegurando que se realicen de manera adecuada y a tiempo.



Reduce los riesgos de contaminación bacteriana o química.



Gestión de Incidencias y No Conformidades

En caso de que se detecten problemas o no conformidades durante una auditoría o revisión, Abismo-net rastrea cada problema, asigna tareas de corrección y documenta el proceso de resolución, asegurando una respuesta rápida y eficaz.



Permite la gestión rápida de incidencias



Auditorías de Calidad y Seguridad Alimentaria

Proporciona documentación clara y accesible sobre registros detallados de mantenimiento, las tareas de limpieza y desinfección, y el control de repuestos.



Simplifica las auditorías gracias a sus informes automáticos, que facilitan la certificación del cumplimiento de tareas.



Acceso Remoto y Movilidad (SaaS)

Abismo-net permite que los gestores de mantenimiento supervisen los equipos y el estado de las tareas desde cualquier dispositivo conectado.



Respuesta rápida y eficiente a incidentes e imprevistos.



Ventajas para la industria alimentaria:

- **Auditorías más eficientes:** Abismo-net genera informes automáticos y rastrea el historial de mantenimiento, facilitando la preparación y superación de auditorías.
- **Mejora continua:** La integración de reportes y análisis predictivos permite identificar áreas de mejora en los procesos de mantenimiento.
- **Cumplimiento normativo asegurado:** El cumplimiento de normativas y estándares de calidad y seguridad alimentaria se garantiza con las herramientas integradas.



Easys process management

La **digitalización en el sector alimentario** es esencial para la optimización de procesos productivos, y **OCTOPUS**, desarrollado por **WGM**, se presenta como una solución innovadora que potencia la eficiencia y el control en cada etapa de producción.

Una plataforma integral que no solo permite la **monitorización en tiempo real** de las líneas de producción, sino que también ofrece formularios completamente **personalizables y programables**. Esto significa que cada empresa puede adaptar el sistema a sus **necesidades específicas**.

OCTOPUS permite la captura de datos en tiempo real a través de una **aplicación móvil** dedicada, facilitando así la gestión de información desde cualquier ubicación dentro de la planta.

Gracias a sus formularios adaptables, **OCTOPUS** asegura una trazabilidad completa y mejora la **eficiencia operativa**. Además, garantiza un riguroso control de calidad y cumplimiento normativo, factores críticos en el sector alimentario.

Al elegir **OCTOPUS**, las empresas no solo optimizan sus procesos productivos, sino que también se posicionan como líderes en innovación y calidad dentro de un mercado competitivo.

ABISMO-NET

Solicite ya una demostración de Abismo-net >

Otras compañías del sector alimentario ya confían en Abismo-net



Contacto

Dirección | Avda de la Industria 37, B-12 Tres Cantos, Madrid, España

Teléfono | +34 918 063 172

Email Comercial | info@wgmsl.com

Email Administración | administracion@wgmsl.com

CERTIFICACIÓN ISO

WGM cuenta con un Sistema de Gestión Integrado basado en la norma ISO:



Powered by
WGM